

A través de la Confederación Hidrográfica del Segura

El Gobierno de España acondiciona la Rambla del Pocito en Sangonera la Verde (Murcia) para prevenir avenidas

- El presidente de la CHS visita las obras terminadas, cuya inversión ha ascendido a 210.000 euros

23 nov. 09.- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), José Salvador Fuentes Zorita, ha visitado hoy, junto al alcalde de Murcia, Miguel Ángel Cámara, las obras ya finalizadas de acondicionamiento de la Rambla del Pocito en la pedanía murciana de Sangonera la Verde. Esta actuación, que ejecuta el Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino (MARM) a través de la CHS, ha sido realizada por la empresa murciana Hermanos Chelines, con una inversión de 210.427.

Las obras, enmarcadas en el Fondo Especial del Estado para el Estímulo de la Economía y el Empleo, gestionado por el MARM a través de la CHS, solucionan los problemas de evacuación de aguas pluviales al paso de la rambla por el casco urbano de la pedanía. El cauce, que desciende desde la Sierra de Casrascosy, llegaba a desaparecer en su tramo medio invadiendo las zonas de Mercamurcia y el Centro Penitenciario.

Las solución ejecutada ha sido la colocación de un dique al pie de la sierra y la laminación de las avenidas de tipo medio. El dique está formado por seis hiladas vistas de gaviones y una hilada de cimentación, de un metro de altura. El ancho de cada hilada lo determina el perfil transversal de la rambla, empotrándose como mínimo dos metros en el terreno natural. La longitud de las hiladas la determina la hilera de vertedero de un metro y el perfil del dique tanto aguas arriba como aguas abajo. Aguas arriba se adopta un perfil ligeramente escalonado con sobrecanchos de 0,20 m de una hilada respecto a su superior, mientras que ese valor se incrementa hasta los 0,80 m aguas abajo.